



Après le voyage à Barcelone, vient la soirée espagnole !

publié le 25/03/2015

Elle aura lieu le mardi 31 mars à partir de 18h30 dans la grande galerie du collège. Tous les élèves de 3ème ainsi que leur famille ont reçu une invitation !

Au programme de cette soirée colorée :

- ▶ une exposition sur le voyage,
- ▶ un diaporama avec des photos et des vidéos de Figueras et de Barcelone,
- ▶ une chanson des élèves,
- ▶ beaucoup de musique espagnole,
- ▶ et un verre de l'amitié offert par le collège.

Ne manquez pas cette soirée espagnole qui permettra de se retrouver et de clôturer le projet de voyage.

